



小学部「わくわくたいむ（12月）」



美化委員会から



2年生「あきを楽しもう」



1年生「おんがくの発表」

小学部では、毎月「わくわくたいむ」(学部集会)を実施し、学年をこえて全員での交流を通して学び合う活動を行っています。

12月は、美化委員会から校舎内の清掃やトイレの使い方の話がありました。また、1・2年生は、日ごろの学習の様子を上手に発表できました。

中学部「事業所見学（Kファーム）」



中学部の1学年と2学年2組の生徒達が、本宮市の「Kファーム」を見学しました。働く方々の様子を見学したり、清掃や鶏卵の洗浄作業を実際に体験したり、働くことへの関心を高めることができました。

中学部「たむら支援学校高等部体験学習」

中学部2学年の生徒達が、高等部の体験学習を行いました。

作業学習を体験したり、質問に応じていただく場面を設定したり、高等部について詳しく知ることができました。



高等部「作業製品販売&カフェ」



田村市役所において、高等部生徒による作業製品販売会を開催しました。

日ごろの学習の成果を、市役所の職員、地域の方々に披露し、喜んでいただくことができました。

高等部「合同避難訓練」



船引高校と合同による避難訓練を実施しました。

地震とJアラート対応訓練をかねて、災害時に落ち着いた行動を取り、避難できるよう、両校の生徒とも真剣に取り組みました。

<編集後記>この2学期間は、学校祭や修学旅行、遠足、産業現場等における実習など、数々の行事を通じた体験的な学習により学びを深めてきました。子ども達一人一人の成長を感じていただけましたら幸いです。

そして、いつも子ども達を温かく見守り支援してくださっている保護者の皆様、地域の皆様方に改めて感謝申し上げます。よいお年をお迎えください。

3学期もよろしく願いいたします。